

Wilhelmstraße ab Freitag ohne Baustellenampel befahrbar - Abriss von zwei Häusern folgt



■ **Betzdorf.** Gestern ist im Bereich des neuen Kreisels auf der Wilhelmstraße in Betzdorf fleißig asphaltiert worden. Am heutigen Donnerstag wird eine weitere Asphaltschicht aufgebracht. Am Freitag, 7 Uhr, kann die Wilhelmstraße dann wieder ohne Baustellenampel zweispurig befahren werden. Dann geht auch die Fußgängerampel in Höhe Kolpinghaus (heute Mode Bechheim)

wieder in Betrieb. In den Herbstferien (4. bis 14. Oktober) wird der Verkehr im Kreiselbereich noch einmal per Ampel einspurig geführt. Im Kreisel wird die Deckschicht aufgebracht. Ebenso wird dann die Mittelinsel (14 Meter Durchmesser) des Kreisels hergestellt. Dazu werden Bordsteine aufgeklebt, und der Bereich wird mit Mutterboden aufgefüllt. Wie die Gestaltung später ausse-

hen wird, ist noch offen. Am 9. September wird mit der Entkernung vom ehemaligen Haus Bechheim (links) begonnen. Der Abriss erfolgt vom 15. September an. Dann erfolgt auch die Entkernung vom benachbarten Haus Lützenkirchen mit anschließendem Abriss. Hier entstehen Parkplätze für das neue Einkaufszentrum auf dem Siegparkplatz.

Foto: Andreas Neuser